

Eilenriede Klinik

Unser Anspruch: Ihr Wohlbefinden

Rückblick auf die Patientenveranstaltung: Kniearthrose und moderne Therapiemöglichkeiten

102jjasp · Wednesday, February 26th, 2025

Am 18. Februar 2025 fand in der Eilenriede Klinik Hannover erneut eine Informationsveranstaltung für Patienten statt – diesmal zum Thema Kniearthrose und deren konservative sowie operative Therapiemöglichkeiten. Ergänzend dazu wurde auch über die moderne Anästhesie und die postoperative Schmerztherapie gesprochen.

Unsere renommierten Experten, Prof. Dr. med. Philipp Lobenhoffer (go:h) und Razeq Alimy (Chefarzt des Instituts für Anästhesie, Schmerzmedizin und Akupunktur der Eilenriede Klinik Hannover), gaben den Besucherinnen und Besuchern wertvolle Einblicke in die Diagnostik und Behandlung von Kniearthrose. Zudem informierten sie über innovative Anästhesieverfahren und moderne Konzepte der Schmerztherapie nach einer Operation.

Die zahlreich erschienenen Gäste konnten sich aus erster Hand über die neuesten medizinischen Entwicklungen informieren. Prof. Lobenhoffer erläuterte, welche konservativen und operativen Behandlungsoptionen es gibt und unter welchen Bedingungen eine Operation sinnvoll ist.

Herr Alimy betonte die zentrale Rolle der Anästhesie für den Erfolg eines Eingriffs. Er hob hervor, dass das Narkose-Vorgespräch ein essenzieller Bestandteil der OP-Vorbereitung ist. Eine individuell angepasste Anästhesie sorgt nicht nur für Schmerzfreiheit während der Operation, sondern trägt auch maßgeblich zur Sicherheit und zum Wohlbefinden der Patientinnen und Patienten bei.

Ein weiteres wichtiges Thema war die postoperative Schmerztherapie. Herr Alimy erklärte, dass eine gezielte Schmerzbehandlung nicht nur für eine schnelle Genesung sorgt, sondern auch das Risiko von Komplikationen reduziert und die Lebensqualität nach dem Eingriff deutlich verbessert.

Zum Abschluss der Veranstaltung hatten die Besucherinnen und Besucher die Möglichkeit, ihre Fragen direkt an die Experten zu stellen. Es entwickelte sich ein lebhafter Austausch, der zeigte, wie groß das Interesse an diesen Themen ist. Mit einem herzlichen Dank an alle Teilnehmer endete ein informativer und aufschlussreicher Abend, der den Gästen viele wertvolle Erkenntnisse mit auf den Weg gab.



This entry was posted on Wednesday, February 26th, 2025 at 11:36 am and is filed under [Allgemein](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Responses are currently closed, but you can [trackback](#) from your own site.